

Neues aus der Primarschule Rickenbach

Schulbeginn

Es geht wieder los! Vor uns steht ein spannendes Schuljahr. Bis zum erscheinen dieser Ausgabe, werden einige unserer Schüler bereits viele neue Impressionen und Erfahrungen gesammelt haben. In diesem Jahr haben unsere Lehrpersonen und die Behörde erstmals einen gemeinsamen Vorbereitungstag bestritten. Dieser fand am Freitag vor Schulbeginn im Schulhaus Hofacker statt. Aufgrund der ersten Rückmeldungen, war dieser Tag sehr gewinnbringend. Während wir früher Lehrpersonen hatten, die sich individuell auf das neue Schuljahr vorbereitet haben, so ist in den letzten Jahren ein gut funktionierendes Team entstanden, welches intensiv zusammenarbeitet. Für mich ein grosser Fortschritt und ein wichtiger Meilenstein zur stetigen Verbesserung der Qualität an unserer Schule. Hier wird viel gute Arbeitet geleistet, welche für Aussenstehende und Eltern kaum wahrzunehmen ist und doch viel zur Qualität des Unterrichts beiträgt.

Mehrzweckhalle

In der letzten Ausgabe habe ich geschrieben, dass wir davon ausgehen, bis nach den Sommerferien die definitive Baubewilligung vorliegen zu haben. Zumindest bis zum Redaktionsschluss am 18. August lag diese noch nicht vor. Bei einem gemeinsamen Termin der Baukommission mit dem Gemeinderat, wurde nochmals intensiv über die Parkplatzanordnung bei Veranstaltungen gesprochen. Die Verkehrssituation auf den öffentlichen Strassen um das Schulhaus liegt in der Kompetenz der politischen Gemeinde. Beide Behörden sind bestrebt, hier eine Lösung zu finden, die den Bedürfnissen der Anwohner gerecht wird. Da insbesondere von Seiten der unmittelbaren Anwohner ein grosses Informationsbedürfnis besteht, werden wir Sie darüber informieren, sobald die Baubewilligung vorliegt. Eine Information vor diesem Zeitpunkt hätte unverbindlichen Charakter und würde eher für Verwirrung sorgen, falls es nochmals Optimierungen geben würde.

Wir werden auch die Schulwegsituation rund um das Schulhaus während der Bauzeit mit den Schülern thematisieren. Wir wollen sicherstellen, dass der Zugang zum Schulhaus trotz Baubetrieb jederzeit genauso sicher ist wie sonst. Ebenso wird rechtzeitig vor Baubeginn eine Information an Eltern und Anwohner zu diesem Thema erfolgen.

Marius Blanc

Präsidium